

## Tingkatkan Kreativitas Siswa PAUD, Mahasiswa KKN 17 Adakan Lomba Mewarnai



Tingkatkan Kreativitas Siswa PAUD, Mahasiswa KKN 17 Adakan Lomba Mewarnai. Foto: ist

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata-Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) kelompok 017 Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan lomba mewarnai pada siswa Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Nurul Ulum Addyniyah Al-Islamiah Gampong Tumpok Teungoh, Kecamatan banda Sakti, Lhokseumawe.

Rilis yang diterima *Unimalnews*, Sabtu (6/11/2021), mahasiswa KKN-PPM kelompok 17 Universitas Malikussaleh berada dibawah bimbingan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Cut Ita Erlina MT IPM, yang beranggotakan 10 orang dan berasal dari 3 fakultas yang berbeda yaitu 5 orang dari Fakultas Kedokteran, 3 orang dari Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, dan 2 orang dari Fakultas Teknik.

Ketua kelompok, Rafinda Jamil mengatakan, perlombaan dilakukan selama kurang lebih satu setengah jam yang dilaksanakan pada Selasa, 2 November 2021, kemudian diumumkan pada Jumat, 5 November 2021. Para peserta dibimbing penuh oleh mahasiswa KKN dan juga guru PAUD.

“Karena hari Jumat kami terakhir di PAUD, maka kami memilih untuk melakukan pembagian hadiah di hari terakhir dan juga sekaligus perpisahan dengan siswa dan guru-guru,” katanya.

Geuchik Gampong Tumpok Teungoh, Hermansyah menyebutkan, sebelumnya mahasiswa KKN ditempatkan di posko satu di dekat Masjid Tumpok Teungoh. Kemudian, untuk minggu kedua di rolling ke PAUD.

“Untuk kegiatan seutuhnya kami berikan dukungan penuh karena sangat berdampak positif pada anak-anak PAUD,” tuturnya.

Kepala PAUD, Ermilda SPd menyampaikan, dalam meningkatkan kreativitas siswa maka ada berbagai hal yang bisa menarik perhatian anak-anak salah satunya yaitu mewarnai. Saat melakukan koordinasi dengan pihak PAUD maka dari guru-gurun sangat mendukung penuh kegiatan ini.

“Mewarnai menjadi salah satu hal yang cukup menarik bagi siswa, dan pilihan dari kelompok KKN untuk menjadikan ini sebagai salah satu program kerja, menurut saya cukup baik dan akan mendapatkan respon yang cukup antusias dari siswa paud,” ucapnya.

Dosen Pembimbing Lapang, Cut Ita Erlina mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh mahasiswa KKN kelompok 17. “Perlombaan berjalan baik karena mahasiswa yang sudah mempersiapkan dengan cukup matang, dan juga pendekatan yang baik dari pihak mahasiswa kepada seluruh siswa PAUD. Sehingga mampu menarik perhatian siswa dalam melaksanakan perlombaan. Apalagi kalau lomba pasti mereka sudah terbayang hadiah di akhir,” tutupnya.[tmi]

**Tanggal:** 06 November 2021

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),